Sujet: [INTERNET] Projet de parc éolien des Griottes à l'attention de M. Patrick ROGER

De:> '` '

Date: 17/10/2022 à 17:04

Pour: ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Bonjour,

suite à mon passage à la permanence de samedi 15 octobre dernier, de 17 à 19h à la Mairie de Champguyon, je tenais à exprimer mon avis au sujet de l'implantation de 6 éoliennes sur la commune de Champguyon.

En effet, l'enquête publique est une étape clé dans la constitution d'un tel projet.

Ce que je constate, c'est que la colère monte au sein des habitants de Champguyon face à ce projet de 6 éoliennes qui vient charger encore davantage le paysage futur de ces monstres d'acier. Le village va être cerné par une bonne vingtaine d'éoliennes entre Esternay, Neuvy, Morsains, Joiselle... et cela n'a été que très peu mentionné dans l'étude d'impact. Quel va être le paysage de demain, un paysage dénaturé totalement par 24 mâts et leur pales tournants à la force du vent.

Certes il faut de l'énergie verte et propre, mais il y a d'autres endroits bien moins peuplés qui pourraient largement accepter ces projets d'énergie renouvelable.

D'autre part, je m'interroge sur la structure financière de ces promoteurs qui proposent ces projets avec si peu de capital social et sans aucunes garanties demain pour la commune. Les sommes provisionnées pour le démantèlement des éoliennes, lorsqu'elles arriveront en fin de vie, me paraissent aussi très faibles. C'est même impossible, je pense, de respecter cette somme pour un démantèlement total avec décapage du mètre de béton superficiel pour remettre de la terre arable et pouvoir recultiver. Et du coup qu paiera la note... la commune qui n'aura pas les finances pour...

C'est un projet à risque pour notre commune, car nous n'allons pas marquer de points pour attirer de nouvelles personnes et repeupler notre village. C'est un village très bien situé car à la campagne (ce que recherche les travailleurs aujourd'hui), ayant la fibre (pour le télétravail) et à 5 minutes de tous commerces et écoles. C'est un village propre, fleuri l'été avec déjà pas mal de concours remportés, ou quasiment toutes les rues ont les réseaux enfouis.... que demander de mieux! Les routes sont bonnes, les trottoirs sont quasi tous refaits, nous sommes desservis par la Départementale 48 qui donne accès rapide à Montmirail ou Esternay.

Voilà, vous l'aurez compris, je suis plutôt défavorable à ce projet dans la mesure où il va nous apporter plus de nuisances que de points positifs (hormis l'attrait financier).

Cordialement,

ı · C,